



Jueves, 23 Agosto 2018 20:33

## ASOCIACIONES CIVILES COMO PROVIDENT GENERAN BENEFICIOS A PUEBLA, AFIRMA ALEJANDRO CAÑEDO

Escrito por Hipólito Contreras



Beneficios para los poblanos

### Asociaciones civiles como Provident generan beneficios a Puebla

He visto las instalaciones de asociaciones civiles como Provident. Ipoderac, entre otras, he visto lo que hacen en beneficio de muchas personas, logran que vengan personas de otro lado para quedarse en Puebla un fin de semana, lo que genera beneficios para los poblanos, afirmó Alejandro Cañedo Priesca, Director de Turismo Municipal.

En la conferencia de prensa en la que la asociación Provident anunció el Torneo Pro Asociaciones Civiles, el funcionario comentó que en los encuentros deportivos de estas asociación celebran los goles como si hubieran ganado la copa del mundo, el ambiente en la tribunas es más emotivo que en los partidos de primera división.

Lo que hacen, comentó, es amalgamar a través de un torneo de fútbol, es como una carambola de tres bandas, le da satisfacción a los jugadores, logran que ellos sean felices haciendo algo por la sociedad, permiten que la fundación recursos para seguir haciendo eventos en beneficio de la gente, se atrae el turismo, el que conoce y difunde Puebla, patrimonio de la humanidad.

Dijo que el presidente Luis Bank ha dicho que todas las acciones que se hacen junto con la sociedad civil, empresas, es para beneficiar a la sociedad, lograr que venga la gente a Puebla.

Alejandro Martí Bolaños, director de asuntos corporativos de Provident México, informó que estas edición 14 comenzó el 22 de julio en Monterrey, Pachuca y Cuernavaca, culminará en la Ciudad de Puebla el 26 de agosto con la participación de más de 300 personas, a nivel nacional beneficia a más de 47 mil.

<http://www.desdepuebla.com/index.php/gobierno/puebla-capital/12739-asociaciones-civiles-como-provident-generan-beneficios-a-puebla,-afirma-alejandro-ca%C3%B1edo.html>